

Sehr geehrte Eltern,

für die weitere Schulöffnung finden Sie auf der Homepage die

**Allgemeinverfügung zur Regelung des Betriebes von Einrichtungen der Kindertagesbetreuung und von Schulen im Zusammenhang mit der Bekämpfung der SARS-CoV-2-Pandemie.**

Eine Handreichung mit für das Gymnasium relevanten Auszügen aus dieser Allgemeinverfügung erhalten Ihre Kinder am jeweils ersten Schultag in der A- und B-Woche.

Am jeweils ersten Schultag ist die von den Erziehungsberechtigten unterschriebene Belehrung (siehe Anhang Schulleiterbrief vom 11.05.2020) vor der ersten Unterrichtsstunde der Lehrkraft zu übergeben.

Sowohl am 18.05. als auch am 25.05.2020 werden die Schüler in der ersten Unterrichtsstunde über das hygienische Verhalten und die weitere Unterrichtsorganisation belehrt.

Worauf muss geachtet werden:

- Die Schüler betreten und verlassen nur über den Haupteingang Jößnitzer Straße die Schule.
- Beim Betreten der Schule ist ein Mundschutz zu tragen.
- Nach dem Betreten der Schule werden die Hände gewaschen (Nutzung aller Toiletten im Schulhaus).
- Auf dem Weg zum Unterrichtsraum wird ebenfalls Mundschutz getragen.
- Beim Betreten des Unterrichtsraumes werden den Schülern die Sitzplätze durch den Lehrer zugewiesen.
- Die Klassengruppe hat alle Unterrichtsstunden die ganze Woche im gleichen Zimmer.
- Für jede Stunde gilt der gleiche Sitzplan.
- Mit Einnahme des Sitzplatzes kann der Mundschutz abgelegt werden.
- Beim Verlassen des Platzes ist er wieder aufzusetzen.
- Toilettengänge sind während des Unterrichts und in den Pausen gestattet (Handhygiene!).
- Auf den Gängen herrscht Rechtsverkehr, die Markierungen auf dem Boden sind zu beachten.
- In den Toiletten halten sich jeweils nur 3 Schüler auf.
- Den Weisungen der Lehrer ist unbedingt Folge zu leisten.
- Während der Mittagspause kann der Schulhof unter Wahrung des Abstandsgebotes genutzt werden.
- In Absprache mit dem Essenanbieter und der Essenausgabe kann aus hygienischen Gründen keine Essensversorgung erfolgen. Geben Sie Ihren Kindern bitte ausreichend Verpflegung mit in die Schule.
- Nach Unterrichtsschluss verlassen die Schüler umgehend das Schulhaus und achten auch außerhalb der Schule auf die hygienischen Regeln und das Abstandsgebot.

Bitte nehmen Sie als Eltern Einfluss auf Ihre Kinder, dass alle Regeln befolgt werden. So kann es uns gemeinsam gelingen, die nächsten Wochen in der Schule für einen effektiven Unterricht zu nutzen.

Alle weiteren Informationen werden Ihnen über die Homepage, die ständig aktualisiert wird, übermittelt.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Maik Richter  
Schulleiter